
 

 

平成３０年度「越中とやま食の王国フェスタ」実行委員会における主な意見 

 

※４月２７日開催の越中とやま食の王国フェスタ実行委員会にて、委員より、  

以下の意見があった。企画を提案するうえで参考にすること。 

 

①デジタルサイネージの活用や、チラシなら開催１～2日前の新聞に入れるなど

の方法についても検討して欲しい。 

 

②チラシにエコバックの持参を呼びかけるなど、県としてレジ袋の削減に取り

組んでいる趣旨を盛り込んではどうか。 

 

③富山マラソン（１０月２８日開催）に参加される県外の方々に来ていただく

工夫をしてほしい。 

 

④伝統的な野菜を掘り起こして、このフェスタで紹介してもらうような機会が

あればいい。 

 

⑤県内を訪れている観光客の方々を誘導する仕掛けができないか。 

 

⑥食の王国ＨＰに良い情報がたくさん掲載されているので、ＨＰそのものをＰ

Ｒするだけでも、効果があるのではないか。 

 

⑦県民自らが参加して楽しんで、本県の魅力を県外の方に伝えることほど効果

的なＰＲの方法はない。 

 

⑧今回は平成の最後の開催となることから、平成を象徴するような取組みで注

目を集めるのも一つの方法ではないか。 
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